



Integrierte Gesamtschule des Schwalm-Eder-Kreises • Versuchsschule des Landes Hessen

Neukirchen, den 14.04.21

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir möchten Ihnen hiermit einige Informationen zum Schulstart nach den Osterferien geben.

Leider wird der Wechselunterricht, nicht wie erhofft, durchgängig stattfinden. Es bleibt bei der Regelung wie sie vor den Osterferien an unserer Schule gültig war.

Zudem finden jetzt mindestens zweimal in der Woche Schnelltest für alle Schüler*innen statt. Diese Tests sind verpflichtend und Voraussetzung für die Teilnahme am Unterricht in der Schule. Sie können selbst entscheiden, ob Ihr Kind in der Schule einen Selbsttest macht oder einen sogenannten Bürgertest an einer der Teststellen außerhalb der Schule. Das Testergebnis darf nicht älter als 72 Stunden sein.

Wenn Sie sich gegen einen Test entscheiden, melden Sie Ihr Kind bitte schriftlich von der Teilnahme am Präsenzunterricht ab.

Sollte ihr Kind ein positives Testergebnis haben, werden wir Sie umgehend informieren, damit Sie Ihr Kind schnellstmöglich abholen und einen PCR-Test durchführen lassen. Weitere Maßnahmen legt das Gesundheitsamt fest.

Die **neue** beigefügte Einverständniserklärung geben Sie Ihrem Kind bitte am ersten Schultag mit in die Schule.

Bitte beachten Sie das Schreiben des Hess. Kultusministeriums.

Das pandemische Geschehen zwingt uns leider zu diesen sehr drastischen Maßnahmen.

Bleiben Sie gesund.

Die Schulleitung